



BILD: SN/SONNENINSEL

## Die Franz-Beckenbauer-Stiftung hilft

„Nur gemeinsam können wir stark sein.“ Unter diesem Motto unterstützt die Franz-Beckenbauer-Stiftung die „Sonneninsel“, das Nachsorgezentrum für krebskranke Kinder in Seekirchen. Kürzlich wurde eine Spende von 12.000 Euro übergeben. Im Bild: Bernhard Wiser (Kassier Salzburger Kinderkrebshilfe), Rudolf „Rusty“ Stumberger (Elvis-Imitator), Heidrun Beckenbauer (Vorständin Franz-Beckenbauer-Stiftung), Heide Janik (Obfrau Salzburger Kinderkrebshilfe) sowie Thomas Janik („Sonneninsel“-Geschäftsführer).